

Pressemitteilungen und Stellungnahmen der Nebenklägervertreter Scharmer und Dr. Stolle in dem sogenannten NSU-Verfahren gegen Beate Zschäpe u. a.

Die Rechtsanwälte Sebastian Scharmer und Dr. Peer Stolle vertreten im Verfahren gegen Beate Zschäpe und andere vor dem Oberlandesgericht München die Tochter und den Sohn des am 4. April 2006 in Dortmund ermordeten Kioskbesitzers Mehmet Kubasik, Gamze Kubasik und Ergün Kubasik, als Nebenkläger. Auf dieser Seite werden wir regelmäßig das Geschehen im Gerichtssaal aus unserer Sicht schildern und entsprechend kommentieren. Wir versuchen dabei möglichst tagesaktuell bzw. ggf. aus den Verhandlungspausen heraus hier unsere Bewertungen des Geschehens für Sie zu dokumentieren.

23.09.2015 15:15:00

[DNA Spuren belasten Zschäpe, Susan und André Eminger](#)

Heute begann die lange Vernehmung eines DNA Sachverständigen des Bundeskriminalamtes. Hunderte Spuren wurden in verschiedenen Gutachten ausgewertet...

[Weiterlesen ... DNA Spuren belasten Zschäpe, Susan und André Eminger](#)

22.09.2015 10:32:00

[Ausspähfahrt in Dortmund schon 2005 belegt; weitere Mittäter in Dortmund wahrscheinlich](#)

Am heutigen Tag wurde die Beweisaufnahme mit der Vernehmung verschiedener BKA-Beamter fortgesetzt. Eine für die Asservatenauswertung zuständige Beamtin berichtete über eine in der Frühlingsstraße in Zwickau aufgefundene Postkarte...

[Weiterlesen ... Ausspähfahrt in Dortmund schon 2005 belegt; weitere Mittäter in Dortmund](#)

[wahrscheinlich](#)

15.09.2015 16:28:00

[Angeblich verschwundene VS-Akten wieder aufgetaucht? Ein Mitarbeiter des Thüringer Verfassungsschutzes berichtet von der Führung des V-Mannes "Hagel".](#)

Heute wurde der ehemalige Mitarbeiter des Landesamtes für Verfassungsschutz Thüringen, Jürgen Zweigert, vernommen. Er war in den 1990er Jahren V-Mann-Führer von Marcel Degner. Degner, geführt unter dem Decknamen "Hagel" und bekannt unter dem Spitznamen "Riese", war damals Sektionschef von Blood&Honour Thüringen und Kassenwart der Division Deutschland von Blood&Honour. Am Rande der Vernehmung des Zeugen tauchten geschreddert geglaubte Akten auf.

[Weiterlesen ... Angeblich verschwundene VS-Akten wieder aufgetaucht? Ein Mitarbeiter des Thüringer Verfassungsschutzes berichtet von der Führung des V-Mannes "Hagel".](#)

02.09.2015 11:10:00

[Die Verhandlung wird nach der Sommerpause fortgesetzt, Zschäpes Verteidiger stellen keine Fragen an einen wichtigen Belastungszeugen](#)

Ohne große Ereignisse wurde der Prozess heute nach 4 Wochen Unterbrechung fortgesetzt. Zunächst wurde ein Zwickauer Taxifahrer vernommen....

[Weiterlesen ... Die Verhandlung wird nach der Sommerpause fortgesetzt, Zschäpes Verteidiger stellen keine Fragen an einen wichtigen Belastungszeugen](#)

03.08.2015 10:52:00

[Lügen, Vertuschen, Schreddern – die „Operation Konfetti“ muss Teil der](#)

[Beweisaufnahme werden](#)

Heute stellten 30 Nebenklagevertreter, auch Rechtsanwalt Scharmer und Dr. Stolle, einen umfangreichen Antrag auf Beiziehung der nach ihrer Vernichtung teilweise wieder rekonstruierten Akten, die bei der „Operation Konfetti“ rechtswidrig im Bundesamt für Verfassungsschutz am 11.11.2011 geschreddert worden waren. Zudem soll der dafür verantwortlicher Mitarbeiter des Amtes mit dem Decknamen „Lothar Lingen“ als Zeuge gehört werden...

[Weiterlesen ... Lügen, Vertuschen, Schreddern – die „Operation Konfetti“ muss Teil der Beweisaufnahme werden](#)

29.07.2015 14:59:00

[Bundesanwaltschaft will Sicherstellung der Unterlagen des V-Mann-Führers von Carsten Szczepanski verhindern.](#)

Heute wurde die Vernehmung des V-Mann-Führers von Carsten Szczepanski, der als V-Mann des Brandenburger Verfassungsschutzes Ende der 1990er Jahre wichtige Informationen zu dem Trio geliefert hat, fortgesetzt.

[Weiterlesen ... Bundesanwaltschaft will Sicherstellung der Unterlagen des V-Mann-Führers von Carsten Szczepanski verhindern.](#)

28.07.2015 15:44:00

[Die Beweisaufnahme wird regulär fortgesetzt. Sandro T. und das „Tabuthema“](#)

Trotz Entpflichtungsanträgen und einer Strafanzeige von Zschäpe gegenüber ihren Verteidigern Heer, Stahl und Sturm wurde die Beweisaufnahme ohne weitere Unterbrechung fortgesetzt. Geladen war heute Sandro T. Er war nach eigenen Angaben sowohl mit Mundlos und Bönnhardt als auch mit Brandt befreundet. Er kommt ebenfalls aus Thüringen, hatte dann aber nach eigenen Angaben wenig Kontakt, weil er in Bayern gewohnt hat...

[Weiterlesen ... Die Beweisaufnahme wird regulär fortgesetzt. Sandro T. und das „Tabuthema“](#)

20.07.2015 15:30:00

[Rechtsanwälte Sturm, Stahl und Heer beantragen ihre Entpflichtung als Verteidiger von Zschäpe – halbherzig begründet, scheitert der Antrag erwartungsgemäß](#)

Heute wäre die Verteidigung Zschäpe an der Reihe gewesen, den Zeugen Kay S. zu vernehmen – aber ihre drei ursprünglichen Pflichtverteidiger Heer, Stahl und Sturm wollen – oder können – nicht mehr...

[Weiterlesen ... Rechtsanwälte Sturm, Stahl und Heer beantragen ihre Entpflichtung als Verteidiger von Zschäpe – halbherzig begründet, scheitert der Antrag erwartungsgemäß](#)

01.07.2015 15:42:00

[Der langjährige V-Mann Führer von „Piatto“ will sich an nichts mehr erinnern – Acht Ordner Akten über „den Fall“ wurden durch den Verfassungsschutz Brandenburg nicht an das Gericht weitergeleitet](#)

Er war über Jahre hinweg verantwortlich für die Abschöpfung von Informationen des V-Manns Szczepanski alias „Piatto“. Szczepanski berichtete über drei sächsische „Skinheads“, zwei Männer und eine Frau...

[Weiterlesen ... Der langjährige V-Mann Führer von „Piatto“ will sich an nichts mehr erinnern – Acht Ordner Akten über „den Fall“ wurden durch den Verfassungsschutz Brandenburg nicht an das Gericht weitergeleitet](#)

30.06.2015 15:29:00

[„Interessiert's mich, wen der heute wieder niedergemetzelt hat?“ - immer weitere offene Fragen zur Rolle von Andreas Temme und des Verfassungsschutzes in Hessen.](#)

Vor dem heutigen Hauptverhandlungstag wurde bekannt, dass der Senat erwägt, Zschäpe einen vierten Pflichtverteidiger beizuordnen. Es soll sich dabei um den bislang wenig bekannten und erst seit ca. 3 Jahren zugelassenen Münchener Rechtsanwalt Matthias Grasel handeln...

[Weiterlesen ... „Interessiert's mich, wen der heute wieder niedergemetzelt hat?“ - immer weitere offene Fragen zur Rolle von Andreas Temme und des Verfassungsschutzes in Hessen.](#)

Seite 6 von 17

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)